

Permettez-moi de vanter un peu le prochain Congrès annuel de l'AUC. Le 65^e Congrès annuel de l'AUC se déroulera dans la belle ville de Charlottetown à l'Î.-P.-É. Le Comité organisateur local et moi-même sommes des plus enthousiastes que l'Île soit l'hôte de ce congrès annuel et ce, pour la toute première fois ! Ses plus de 100 ans d'âge font de l'Î.-P.-É. le berceau du Canada, à notre plus grande fierté. En effet, c'est en 1804 que des fonctionnaires élus se sont réunis pour discuter de l'idée de créer un pays. Cet événement historique fut le catalyseur de la fondation du Canada. Venez explorer cette partie merveilleuse et historiquement riche du Canada !

Si vous n'avez pas encore assisté à un Congrès annuel de l'AUC, ne manquez pas cette première ! Par contre, si vous êtes un habitué, inscrivez les dates à l'avance sur votre calendrier pour prendre part au congrès de l'année prochaine, du 27 au 30 juin 2010. Beaucoup parmi nous planifient leurs vacances familiales à l'Î.-P.-É. pour qu'elles coïncident avec le congrès.

Notre programme scientifique promet d'être aussi stimulant qu'enrichissant sur le plan intellectuel. Présidé par le docteur Ricardo Rendon, il comprendra des conférenciers qui font autorité dans leur domaine, des forums éducatifs traitant des problématiques les plus controversées en urologie, et des séances par résumés qui présenteront la recherche la plus pointue effectuée actuellement au Canada.

Michael Mulligan, Ian Reid et le reste du Comité organisateur local ont déployé des efforts considérables pour s'assurer que le programme social soit stimulant et exaltant. En bref, le Congrès de l'AUC s'annonce comme suit :

- Le programme scientifique débutera le dimanche matin.
- La Réception de bienvenue du dimanche soir vous permettra de retrouver les amis et planifier vos sorties. Vous profiterez de la soirée pour bien vous installer au Delta Prince Edward, l'élégant hôtel qui nous servira de quartier général, et vous préparer aux deux journées de programmation à venir.
- Après les séances scientifiques du lundi, détendez-vous lors de la Grande soirée de l'AUC. Vous vous y sentirez comme chez vous en faisant l'expérience de la véritable hospitalité des Maritimes, en compagnie de vos amis et collègues.
- Le Banquet présidentiel, quant à lui, se tiendra le mardi soir.

La date limite de soumission des résumés pour les présentations orales, de posters et de vidéos pour l'AUC 2010 est le **15 janvier 2010**. Le site Web de soumission en ligne sera fonctionnel à partir de la fin de l'automne 2009 au www.cuameeting.org. Si vous avez des questions concernant les soumissions de résumés, veuillez contacter le bureau du programme scientifique à l'adresse abstract@cua.org.

Si vous avez des questions au sujet du congrès ou de l'AUC, n'hésitez pas à entrer en contact avec moi. J'espère vous retrouver là-bas !

Jerzy B. Gajewski, MD, FRCSC

*Président
Association des urologues du Canada
president@cua.org*

